

Diagonales : Devinette

30-03-2009

Lu dans la presse : "Individuel et autoritaire dans ses prises de décision. Homme à foncer seul dans la bataille. Son individualisme finit par agacer. Sa gestion managériale manque cruellement de vision collective. Et il a peut-être un peu trop laissé parler sa nature. Il est détesté par les équipes, il les a trop insultées, leur répétant sans cesse qu'ils sont des nuls ! Et puis, on ne le prend pas au sérieux, la stratégie n'est pas claire. Il nomme des jeunes qui n'ont pas encore les épaules assez solides. Imprévisibe, têtu, il prend d'énormes risques. On fait et on refait cent fois : il change d'avis tous les trois mois. Avec son côté fou-fou il n'est pas fait pour le job."

Qui est-ce ?

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com